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OITAVA,
UMA IGREJA CONTEMPORÂNEA
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PALAVRA DO PASTOR

Uma igreja contemporânea é uma igreja que não canoniza 

métodos, por mais eficientes que os mesmos tenham sido na 

história antiga ou recente da igreja. 

 

Uma igreja contemporânea reconhece que seus fundamentos 

teológicos são inegociáveis, mas constantemente pensa e 

age para alcançar sua geração e as novas gerações.

 

A Oitava Igreja Presbiteriana de Belo Horizonte tem a 

visão de ser uma igreja contemporânea, sem perder e sem 

negociar os valores da Eterna Palavra de Deus, porque ela é 

uma Igreja Bíblica. 

 

Como igreja contemporânea, temos compromisso com as boas 

tradições da fé. As boas tradições têm sido instrumentos úteis 

e essenciais na caminhada cristã, pois nos obrigam a ter um 

coração de aprendiz com os pais que nos legaram o evangelho, 

muitas vezes, às custas de muito sofrimento. A tradição nos 

sugere coisas que por nós mesmos não pensaríamos e age 

como corretivo para a nossa visão pequena e limitada. 

 

Entretanto, condenamos todo tipo de tradicionalismo 

que procura engessar, cristalizar e ser um obstáculo para 

a comunicação da mensagem de Cristo aos incrédulos e 

religiosos ao seu redor e em nosso tempo, pois compreendemos 

que os métodos precisam e devem ser mudados ou variados 

para comunicar uma mensagem que não muda: o Evangelho 

de Jesus Cristo. Cada geração de cristãos, em nossa 

compreensão, tem a responsabilidade, diante de Cristo, de 

descobrir, propor e experimentar os meios mais eficazes 

para comunicar a mensagem do Evangelho, levar as pessoas 

ao arrependimento de seus pecados, se submeterem a Cristo 

e viverem de modo agradável a Ele. 

 

Neste sentido, a Oitava é uma igreja aberta para mudar. 

Mudar o “jeito de fazer as coisas”, sem cair no abismo de “os 

fins justificam os meios”. 

 

Portanto, ousaremos pensar fora da “caixa” e testar diferentes 

modelos de estruturar o ministério da igreja, desenvolver a 

adoração comunitária; usar diferentes tipos de linguagem e 

vocabulário que comunique o evangelho sem esvaziar seu 

conteúdo; usaremos e investiremos na arte, mídia, som, 

imagem, criaremos novos ministérios, testaremos novos 

modelos de desempenhar o serviço a Cristo e à comunidade 

ao nosso redor. 

 

Como igreja contemporânea, procuraremos as melhores 

maneiras de administrar os recursos e oportunidades que 

nos forem concedidos. Dependemos da orientação das 

Escrituras e da direção do Espírito Santo para nos tornar 

uma igreja relevante nesta geração. 

PR. JEREMIAS PEREIRA
PASTOR TITULAR 
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BOAEVANGELISMO DIA 
DAS MÃES

O Dia das Mães deste ano foi ainda mais 
especial para as mulheres da Oitava Igreja. 
O grupo Desperta Débora realizou uma 
ação no sábado anterior à data.
 
As Déboras, como são chamadas, se 
reuniram na Praça Sete, no centro de Belo 
Horizonte, em uma ação de homenagem às 
mães e de evangelismo. Elas distribuíram 
rosas e fizeram orações com quem passava 
pelo local. 
 
Você é mãe? Participe do Desperta Débora, 
um ministério de oração pelos filhos. 

OITAVA FESTIVAL
 
Uma grande festa que reuniu todos os 
ministérios da igreja e milhares de pessoas 
no estacionamento! O Oitava Festival 
foi um evento especial para a comunhão 
entre os membros e para que os visitantes 
conhecessem o trabalho da Igreja.
 
O preletor da noite foi o Pr. Jeremias Pereira 
e o louvor ficou por conta de um grupo 
de samba. O evento também contou com 
muitas barraquinhas de comidas típicas e 
de brincadeiras. 
 
Segundo a líder do Ministério de Juniores, 
Lídia Machado, “o Oitava Festival é um 
sonho realizado. Uma festa que, acima de 
tudo, glorificou o nome Daquele que tem e 
merece toda honra, Jesus Cristo”. 

BOA, BOA, BOA!



Domingo, 4 de junho de 2017 | Edição 2.431 | Oitava Revista 5

BOA
ACAMPAKIDS
As crianças do Ministério Infantil da Oitava 
Igreja participaram de uma programação 
super divertida no último mês. 
 
Foi o Acampakids, um acampamento que 
reuniu mais de 150 crianças para um tempo 
de aprendizado e diversão.
 
O tema deste ano foi “Não tenho medo”, uma 
oportunidade para encorajar e contribuir 
para o crescimento espiritual dos pequenos.
 
Seu filho ainda não participa dos eventos 
do MI? Fique atento à agenda do ministério 
e inscreva-o. Ah, e leve as crianças para as 
salinhas da Escola Bíblica Infantil.

ACONTECEU NA OITAVA

Comunhão e boa comida. Foi o que 
aconteceu no Comida de Buteco 2017, um 
evento do Ministério de Jovens Casados, 
que ocorreu em maio.
 
Os casais com até 10 anos de casamento se 
reuniram em um momento descontraído 
para dividir experiências e abençoar uns 
aos outros.
 
Se você é um recém casado, integre-se ao 
ministério! 

COMIDA DE BUTECO

BOA, BOA, BOA!
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COMPORTAMENTO

ORAÇÃO 
O NOSSO MAIOR 
RECURSO!

A oração é a nossa linha direta com Deus; é conversa 

franca e sincera com o Altíssimo. Pela Bíblia, entendemos 

que há diversos tipos de oração. Há, por exemplo, oração 

de arrependimento, de gratidão, de louvor, de adoração, de 

petição, de entrega, de consagração, de intercessão... 

Orar a Deus é aproximar-se Dele declarando-lhe 

submissão e dependência. É um mistério, pois você ora ao 

Deus Onisciente, que já sabe de todas as coisas, e Ele opera 

por meio da oração aquilo que já era o seu propósito.

Todo crente verdadeiro é um discípulo de Cristo e todo 

discípulo é um intercessor verdadeiro. Você sabia que 

deixar de orar em favor do próximo é pecado? O profeta 

Samuel disse: “Quanto a mim, longe de mim que eu peque 

contra o Senhor, deixando de orar por vós; antes, vos 

ensinarei o caminho bom e direito”. (1Sm 12.23)

A Bíblia diz: "Orai uns pelos outros" (Tg. 5.16). Ela está 

cheia de exemplos de oração: Abraão suplicou por Ló e 

este foi liberto da destruição de Sodoma e Gomorra; Moisés 

intercedeu pela nação apóstata e foi ouvido; Samuel orou 

constantemente pela nação; Daniel orou pela libertação 

do seu povo do cativeiro; Davi suplicou pelo povo; Cristo 

rogou por seus discípulos e fez especial intercessão por 

Pedro; Paulo é exemplo de constante oração pela igreja. E 

você? Você ora por você mesmo? Por sua casa? Por seus 

amigos? Por sua igreja? Pelo Brasil?

Nossa vontade sempre é levada em conta diante Deus, 

por isso, a nossa oração deve ser carregada de vontade 

sincera e sentimentos verdadeiros; deve ser sincera para 

nós mesmos para que seja autêntica diante de Deus. Não 

desanime de orar por sua família, parentes e amigos. 

Interceda ao Senhor em favor deles, para que se convertam 

e sejam salvos; para que conheçam o indescritível tesouro 

que há em Cristo. “Em Cristo estão ocultos todos os tesouros 

da sabedoria e do conhecimento” (Cl 2.3).

A oração é a maior arma do crente, é o nosso maior recurso. 

Por meio dela temos acesso a Deus em qualquer lugar e hora; 

podemos apresentar-lhe qualquer causa e qualquer situação. 

Oração é o ambiente dos milagres, pois é a invocação sincera 

do Deus Onipotente, o Supremo Senhor do Céu e da Terra, 

Aquele que pode mudar qualquer situação.

Não deixe que nenhum motivo afaste da oração. Ore por 

sua igreja local, pelos seus líderes, pela Igreja perseguida, 

pelos missionários, pela conversão dos perdidos de seu 

prédio, de sua rua, de sua cidade, de seu país e de todas as 

nações. Ore pelo Brasil, para o Senhor limpar a corrupção 

da nossa nação. Ore intercedendo sempre, sem desanimar, 

pregue o evangelho por onde você for e deixe o resto com 

o Espírito Santo!

Pr. Eloízio Coelho Alves
Pastor Auxiliar, dirige o Culto da Oração,

toda quinta-feira, às 20h. 

UMA HISTÓRIA 
DE CURA

“Há cerca de 10 anos, residindo em Limeira – SP, passei pela 
primeira crise na coluna, travando-me completamente. Essas 
crises se repetiram naquela cidade por mais duas vezes. Dois 
ortopedistas clínicos, após avaliarem a ressonância, concluíram 
não ser indicada a cirurgia, face às lesões (cinco hérnias de disco) 
e várias outras correlatas que contra indicavam a cirurgia, sob 
pena de ir para uma cadeira de rodas, considerando, também, já 
ter atingido a fase de canseira e enfado, os 70 anos de idade e da 
coluna, já gasta. 

No final de 2016, residindo em Belo Horizonte, novamente, 
uma crise com travamento geral do tronco e pernas, em função 
da ação, também, do nervo ciático, levando-me por cerca de 
seis meses a uma cadeira de rodas e muletas: “oh glória”. Entrei 
no deserto e sem “oásis”. Aliás, estou nele há cerca de 16 anos, 
logo após minha conversão, principalmente, face às minhas 
escolhas antes dela. No dia 27/01/2000, às 20h30, o Senhor 
Jesus me aceitou, perdoou todos os meus pecados mas as 
consequências, não. 

Após seis meses de ida e vinda aos médicos, opera e não opera, 
o Senhor me encaminhou a um neurocirurgião que expôs 
as gravidades e riscos que a coluna apresentava. Entreguei a 
decisão e submeti a plena soberania do Senhor Jesus e fui para 
a horizontal naquela maca fria onde permaneci por oito horas. 

Após a cirurgia, durante seis dias,  já andava normalmente. 
Pelo mover do Espírito e a graça, íamos andando e jogando 
as sementes e os folhetos. Que Ele faça germinar, florescer e 
frutificar aquelas vidas... No sétimo dia, voltei para a cama e 
cadeira de rodas e após 35 dias, fiz uma nova cirurgia. Naquele 
dia, o Senhor Jesus usou o médico e não só me operou, curou 
e tirou-me a cadeira de rodas, muletas e devolveu-me os meus 
passos que Ele me deu para andar. 

Agradeço muito as intercessões aliadas à benignidade da 
Oitava Igreja, a todos os pastores e liderança, sem exceção. 
Damos graças ao Senhor Jesus, orando por vós, para que lhes 
acrescente  graça, fé em Cristo e amor ao próximo. 

Permita-me agradecer com amor e afeto, entre muitas visitas, 
o amado Pastor Beto, que me ungiu junto ao irmão Milton. Ao 
sempre e sempre homem de Deus, Pr. Eloízio pela visita, ao 
amado Paulo Coimbra e Eliane, prezadíssimo e querido Motta, 
Ferreira e Caetano. 

Glorifico ao Senhor Deus pela vida de dois irmãos preciosos 
e abençoadores: Rosevelt e Rogério, enviados por Deus como 
dois corvos que alimentavam-me e em seus veículos me 
transportavam de Contagem para Belo Horizonte, à hospitais, 
clínicas, consultórios, laboratórios e empurravam a cadeira na 
rua e nos cultos. Obrigado irmãos, o Senhor Jesus retribua com 
bênçãos, sem medidas as suas vidas. Agradeço sempre ao Criador 
a direção desse pequeno – grande homem de Deus, Wagner 
Gonçalves e todo amado grupo de oração.... que amo muito! 

Por fim, ao grande empenho, amor, dedicação e tempo 
durante as duas cirurgias em que permaneci no hospital 
os meus queridos filhos, Vanessa, Robson e Anderson, 
ininterruptamente, dia e noite, estiveram ao meu lado. Creio 
e tenho fé e espero na graça e ação do Senhor Jesus na vida 
deles. O Senhor Jesus os abençoe muito! Agradeço por último, 
o empenho e dedicação da Nereide. 

Graça e Paz!

Plínio Elias Borges 
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palavra santificação vem do termo grego 

“hagiazo” e significa separar do profano para 

o sagrado. Santificação é um ato sobrenatural 

de Deus que se inicia com a regeneração, 

consistindo no progressivo abandono do pecado em direção 

a Deus, tendo como padrão a imagem de Jesus Cristo.

Algumas pessoas pensam que santos foram somente 

aquelas pessoas que, no passado, viveram em clausuras, no 

deserto ou privadas de tudo. Porém, quando olhamos para 

as escrituras, percebemos outra definição para a palavra 

“santificação”. A Bíblia nos ordena à santificação, logo é algo 

que está ao alcance de todos, tanto daqueles que viveram no 

passado como daqueles que vivem hoje em dia.

A santidade tem origem em Deus. A Bíblia nos ensina que 

Deus é absolutamente Santo. A Palavra de Deus demonstra 

que a nossa salvação não é um fim em si mesma, antes é o 

início da vida cristã, através da qual nos tornamos filhos 

de Deus e progredimos em santificação até a consumação 

de todo propósito de Deus em nossa vida. Devemos 

estar atentos para o fato de que a salvação (justificação, 

regeneração, união com Cristo) não é a linha de chegada da 

vida cristã; antes, é o ponto de partida.

Santidade não está ligada a usos e costumes. Algumas 

pessoas condicionam a santidade à prática de certas 

regras. Me lembro que, ainda quando criança, fui 

instruído de que para ser santo eu precisava adotar um 

corte de cabelo e usar um certo tipo de roupa, etc. Quanta 

clausura. Tais práticas não têm o poder de nos santificar, 

muito menos de manter-nos santos. 

Santidade tem a ver com morrer para o pecado. Servir a 

Deus implica em abandonar muitas coisas nesta Terra, 

uma delas, principalmente e prioritariamente, o pecado. 

Há uma tendência pecaminosa no ser humano, entretanto, 

também há meios para mortificarmos diariamente o 

pecado e vivermos em santidade. Quando assim fazemos, 

experimentamos vitória sobre o pecado, o que nos aproxima 

mais de Deus.

 

Santidade é  um processo. A santificação, como um processo, 

é progressiva; mesmo que, muitas vezes, a sua trajetória seja 

lenta, ela está sempre se desenvolvendo, enfrentando em 

sua caminhada um combate contra o pecado.

 

Santidade é fundamental para uma vida vitoriosa no 

presente e para um encontro eterno com Deus (Hb 12.14). Sem 

santidade, ninguém experimentará a Deus. Sem santidade, 

continuaremos acorrentados no pecado, frustrados e distantes 

de Deus. Porém, quando conscientes da importância e 

possibilidade desta virtude, experimentamos um avivamento 

interior o que nos aproxima de Deus, da Sua Palavra e das 

pessoas para anunciarmos a mensagem de paz. Para o cristão, 

não existe ideal maior que obedecer ao seu Senhor que ordena: 

“Sede santos, porque Eu Sou santo!” (1 Pe 1.16). Tema a Deus e 

realize o seu trabalho para a glória dEle.

PR. ROBERTO SANTOS
Pastor Auxiliar 

MENSAGEM DE CAPA

Santificação
SEM ELA VOCÊ

NÃO VERÁ A DEUS

A
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COMO SABER 
EM QUAL 
MINISTÉRIO 
SERVIR?

“A cada um, porém, é dada a manifestação do 

Espírito, visando ao bem comum. Pelo Espírito, 

a um é dada a palavra de sabedoria; a outro, pelo 

mesmo Espírito, a palavra de conhecimento; 

a outro, fé, pelo mesmo Espírito; a outro, dons 

de curar, pelo único Espírito; a outro, poder 

para operar milagres; a outro, profecia; a outro, 

discernimento de espíritos; a outro, variedade 

de línguas; e ainda a outro, interpretação 

de línguas. Todas essas coisas, porém, são 

realizadas pelo mesmo e único Espírito, e ele 

as distribui individualmente, a cada um, como 

quer.” (1 Coríntios 12.7-11)

 

Deus distribuiu dons e talentos aos seus filhos e deseja 

que esses sejam usados para a Sua Glória. Alguns, 

cantam, outros, ensinam, outros, pastoreiam. Cada 

um foi capacitado em uma área diferente, mas todos 

para o mesmo fim: a edificação do Corpo de Cristo e a 

proclamação do Evangelho do Senhor Jesus..

 

Às vezes, a decisão de servir em um determinado 

ministério pode não ser tão clara, mas uma coisa é 

certa: você pode ser usado para ser bênção na vida de 

crentes e não crentes. Pense a respeito das tarefas que 

tem facilidade de executar, a idade com a qual gosta 

de lidar, os serviços que você tem experiência e até 

mesmo a sua formação.

 

A sua vocação profissional também pode ser 

utilizada a Serviço do Reino. Entre no site e conheça 

os ministérios de sua igreja, e se você tem uma nova 

ideia de ação, proponha a seus líderes. A seara é 

grande e precisamos de muitos trabalhadores.

Nossos ministérios Infantil e de Juniores têm trabalhado 
com muito empenho para poder receber sua criança e, juntos, 
estudarmos a Bíblia em um discipulado totalmente voltado 
para elas.

 Listamos aqui alguns motivos para você levar seu filho para 
a salinha da Escola Bíblica:

 
1. O espaço das salas é totalmente adaptado para o ensino 
da criança.

2. Sua criança terá uma lição completamente voltada para 
sua idade.

3. Nossa grade curricular compreende toda a Bíblia e quando 
ela se formar, terá visto toda a História das Sagradas Escrituras.

4. Nosso material didático e pedagógico é selecionado pelo 
Pastor e a coordenação com teologia Bíblica bem aplicada.

5. O ambiente das salas fará com que seu filho(a) mantenha 
comunhão com a vida da Igreja.

6. Novos amigos! Vindo à salinha, sua criança fará novos 
amigos em um ambiente de comunhão.

7. Seus filhos serão treinados a serem bons crentes, 
conhecedores das Escrituras desde a Infância e crescerão 
maduros de fé.

8. Serão treinados como missionários, onde, aprendendo a 
missão de Deus, levarão as boas novas a seus amigos.

9. Vocês, pai e mãe, se tornam cooperadores no Evangelho e 
promovem o evangelismo de seus filhos.

10. Deus se agradará. Jesus será honrado. O Espírito Santo 
estará presente com seu filho e filha.

As salinhas funcionam nos horários dos cultos de 11h, 17h e 
19h30. E temos, ainda, o Culto Infantil, às 9h.

 

Pr. Bruno Barroso
Pastor dos Ministérios Infantil e de Juniores

DICAS

motivos 
para levar 
seu filho à 
salinha!
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O 
Dia dos Namorados é uma data comemorativa, 
não oficial, destinada aos casais de namorados, 
pretendentes e apaixonados. É tradição a troca 

de presentes, bombons e cartões com mensagens de 
amor entre namorados ou pessoas que se amam.

O dia dos namorados não deveria ser comercial, mas 
tornou-se. Não deveria ser frio, mas se esfriou. Não 
deveria ser mecânico, mas robotizou-se. Sim, para 
algumas pessoas, não é preciso sinceridade, verdade 
e amor para comemorar essa data, basta ter em mãos 
um presente que impressiona e uma frase de impacto. 
Infelizmente os casais  se esfriaram, automatizaram e 
mercantilizaram. 
 
Pare de comemorar o dia dos namorados se você não 
quer de fato amar o objeto da sua homenagem – seu 
cônjuge e/ou namorado(a). Crescemos  sonhando com 
os sentimentos maravilhosos do amor romântico e 
esperamos ansiosamente nos apaixonar. Filmes e 
canções de amor têm uma maneira de despertar esse 
anseio em nós. As pessoas apaixonadas parecem tão 
alegres e vivas e ansiamos por isso em nossas vidas 
também. Portanto, ame, com palavras, gestos e atitudes. 
Não prometa o amor, mas demonstre-o à pessoa que 
você diz amar. 
 
Pare de comemorar o dia dos namorados se você não 
quer surpreender seu amado(a) nos outros dias do ano. 
É comum e acontece com todo mundo: às vezes, ficamos 
tão preocupados com tarefas do dia a dia que deixamos 
o relacionamento se acomodar. E para quem tem filhos, 
o desafio é ainda maior. Portanto, decida surpreender 
o seu  cônjuge e namorado(a) à sua maneira. Seja com 
um simples bilhete ou, até mesmo, com um presente 
mais rebuscado. Pense e decida fazer algo diferente 
para reacender o amor no seu relacionamento. Quebre 
a rotina e dê vida aos pequenos gestos como uma lista 
de gratidão, um café da manhã, um presente surpresa. 
 

Pare de comemorar o dia dos namorados se você não 
quer declarar o seu amor por essa pessoa no dia a dia. 
Dizer “eu te amo” é uma arte que nem todos dominam. 
Essas palavrinhas formam uma das frases mais cheias de 
significado de todos os tempos e também a mais difícil de 
ser dita. Mas é preciso verbalizar e materializar o amor. 
“Eu te amo” não é “Bom dia”.  Tome a iniciativa e não 
espere o outro dizer primeiro. Escreva, cante, publique, 
mas declare o seu amor por esta pessoa. Ao dizer “eu te 
amo”, você estará envolvendo-se   e  comprometendo-se 
com ela.
 
Pare de comemorar o dia dos namorados se você não 
se contenta em ser exclusivamente da pessoa que você 
homenageia. Um dos traços mais belos de um caráter é, 
sem dúvida alguma, a capacidade de alguém ser fiel. É 
sempre muito agradável conviver com pessoas que são 
fiéis a seus compromissos, à sua palavra, à sua amizade, 
pessoas que conservam seus propósitos e que mantêm 
seus votos. A fidelidade permite que a convivência 
se revista de  leveza,  de confiança, de alegria e de 
esperança.  Quando o contrário acontece,  começa a 
se infiltrar nos relacionamentos a insegurança que é 
capaz de transformar a beleza do amor em uma relação 
patológica e desgastante.
 
Pare de comemorar o dia dos namorados se a maneira 
como você lida com sua relação no restante do ano não é 
um motivo de comemoração.
 

Pr. Roberto Santos
Pastor do Ministério de Família

 

O Ministério de Família realiza diversos eventos voltados 
exclusivamente para os casais. Deseja participar? Fique 
ligado em nossa agenda ou entre em contato com a 
secretaria: 3449-8600.

HOMENS & MULHERES

PARE DE 
COMEMORAR 
O DIA DOS 
NAMORADOS
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MINISTÉRIO DO MÊS

A Mocidade mudou. Desde o mês de maio, o Ministério de 

juventude da Oitava Igreja Presbiteriana de Belo Horizonte 

é a Oitava Jovem. O nome do culto do grupo também foi 

atualizado, agora, para 8/80, uma referência ao ditado popular 

“oito ou 80”. O lançamento da nova identidade ocorreu no dia 

seis do último mês, em um culto especial que reuniu centenas 

de pessoas no templo. 

 

O ministério também carrega um novo slogan: Decisão de 

Vida. É isso que a Oitava Jovem propõe a seus integrantes: 

a decisão por andar plenamente nos caminhos de Jesus 

Cristo. De acordo com o Pr. Eduardo Borges, responsável pelo 

ministério, o desejo é que isso influencie os jovens a um maior 

compromisso: “Nós percebemos que muitos jovens chegam na 

igreja e querem manter o mesmo estilo de vida, frequentando 

a igreja e continuando com as práticas que tinham. Essa é uma 

posição que nós não queremos que a nossa juventude tenha. 

O nosso desejo é que o jovem, ao ter um encontro com Jesus, 

tenha aqui na igreja um ambiente em que ele perceba que 

precisa tomar uma decisão. É uma posição que a pessoa assume 

de compromissos, mudança do estilo de vida, de valores”. 

 O Pastor ressalta que essa ideologia já estava dentro dos 

valores do ministério e o que eles fizeram foi fortalecer a ideia: 

“Quando nós falamos do lançamento de uma nova identidade, 

ele teve a ver com o que a gente percebe que já existia. Nós não 

criamos nada novo, porque já estava acontecendo. Valores que 

a juventude já possuía e foram tomando forma”. 

 

Mas então, por que a mudança? Pr. Eduardo explica que a nova 

nomenclatura do grupo vai comunicar e convidar os jovens de 

dentro e de fora da igreja: “O termo 'mocidade' comunica para 

dentro da igreja mas, muitas vezes, fora da igreja as pessoas 

não o conhecem. E jovem é um termo que comunica para fora 

e para dentro da igreja. Já 'Oitava' é porque nós temos uma 

alegria enorme de fazer parte dessa amada igreja. Isso nos 

identifica, não somos um grupo de jovens qualquer, somos o 

grupo de jovens da Oitava Igreja”. 

Ele conta que, antes da escolha por “Oitava Jovem”, outras 150 

sugestões de nomes foram enviadas, mas que a decisão final 

englobava todos os conceitos necessários. Também afirma que 

a novidade foi muito bem recebida, tanto com os membros do 

NOVO TEMPO PARA OS JOVENS DA OITAVA IGREJA
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ministério quanto com as pessoas de fora da Oitava, e que essa 

é uma oportunidade para que estes conheçam e participem dos 

trabalhos realizados pelo grupo: vigílias, evangelismo, ações 

sociais, células e outros. 

 

Essa novidade também gerou uma grande movimentação 

dentro do grupo. Segundo o pastor, desde a época de preparação 

para o lançamento, centenas de pessoas se envolveram na 

organização do projeto e quase 100 pessoas atuaram direta 

ou indiretamente para que ele fosse concretizado. Um dos 

frutos já percebidos foi o aumento da participação em todas as 

programações e a chegada de novos membros para a igreja. 

 

Novos projetos já estão a todo vapor. Os jovens da Oitava vão 

gravar um CD com o áudio de toda a Bíblia e irão copiar toda 

a Escritura e deixar o livro disponível na biblioteca da igreja. 

Ambos serão iniciados neste mês e tem previsão de lançamento 

ainda para este ano. 

 

O Pastor Eduardo deixa um convite para quem deseja participar 

e ajudar a Oitava Jovem: “Com o lançamento, surgiram novas 

demandas de trabalho: montagem e desmontagem do cenário, 

loja, construção e confecção dos produtos. Isso trouxe muitas 

responsabilidades e precisamos de muitas pessoas envolvidas, 

então se você ainda não faz parte, procure a liderança, porque 

certamente tem espaço para você trabalhar, servir, crescer e 

ser muito abençoado”. 

“O nosso desejo é 
que o jovem, ao ter 

um encontro com 
Jesus, tenha aqui na 

igreja um ambiente 
em que ele perceba 
que precisa tomar 

uma decisão. É 
uma posição que 
a pessoa assume 

de compromissos, 
mudança do estilo 

de vida, de valores.”

O Culto 8/80, da Oitava Jovem, acontece todos os sábados, 

às 19h30. O ministério também tem GCOIs específicos e 

programações especiais voltadas para o público. Acompanhe a 

nossa agenda ou ligue para saber mais: 3449-8600.

Loja OTJV
Camisas masculinas e femininas, moletons, canecas e copos.
Adquira os produtos, presenteie alguém e abençoe o ministério!
Nos cultos 8/80 e nos eventos da igreja.

Para mais informações, entre em contato com o
ministério pela página do Facebook: Oitava Jovem.
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AÇÃO E CIDADANIA

NÃO SE CANSE DE FAZER O BEM

Pense em um sujeito que leva pancada direto… Você 
mesmo! Aí você diz assim: “Não dá mais, não vou ajudar 
mais ninguém, esse povo me enche demais, cansei dessa 
família, cansei desses crentes, cansei de ser crente!”.  
 
Calma! Calma, Zé, calma, dona Menina. A Palavra de Deus 
diz assim: “Não nos cansemos de fazer o bem, porque a seu 
tempo ceifaremos, se não desanimarmos” (Gl 6.9). 
 
Desanima não, nosso Senhor está vendo e daqui a pouco 
Ele irá te surpreender, alguém te trazendo uma boa 

notícia, como a sua vida é tão preciosa, de tanto impacto e 
tão maravilhosa.

Fica firme, hein. Desanima não. E outra coisa: endurece o 
couro, “couro de jacaré”, beleza? Que Jesus te abençoe!

 
Pr. Jeremias Pereira

Extraído do vídeo “Minuto de reflexão com o Pastor 
Jeremias Pereira”. 

A SERVIÇO DO REINO E DA IGREJA DE DEUS

Eles ficam dispostos na entrada da igreja, atentos à 
movimentação durante o culto, prontos para ajudar nas classes 
e atuantes nos bastidores das programações. Os diáconos estão 
prontos para receber e instruir os membros e visitantes aqui 
na Oitava Igreja.

Além disso, é função da Junta Diaconal servir e 
cuidar de quem requer alguma atenção especial, com a 
assistência à famílias carentes na distribuição de cestas 

básicas, na arrecadação de itens domésticos que os irmãos 
precisam e outros.

Os 33 diáconos, eleitos pela igreja em assembleia, e mais de 
20 colaboradores da junta da Oitava Igreja também estão em 
constante preparação e oração para o serviço na igreja. 

Ore pelos diáconos e colaboradores da Oitava, peça que Deus 
os capacite cada vez mais e que suas vidas sejam exemplo de 
dedicação e de inspiração na Palavra do Senhor.
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O DIP – Domingo da Igreja Perseguida, 
que acontecerá no dia 11 de junho, tem o 
objetivo de engajar a Igreja brasileira na 
causa dos cristãos que são perseguidos 
por amar a Jesus. Em pleno século 21, 
milhares de cristãos enfrentam hostilidade 
e perseguição religiosa pelo fato de seguirem 

a Cristo. Essa intolerância vem de várias 
fontes: governo, sociedade e até mesmo da 
família. Por causa de sua fé, esses irmãos 
enfrentam encarceramento, agressões físicas 
e psicológicas, ameaças, perda de emprego ou 
até a morte.

Criado em 1987, pelo irmão André 
(fundador da Portas Abertas), o DIP tem 
sido realizado no Brasil, no domingo, logo 
após o Pentecostes. Este critério foi adotado 
porque o relato bíblico de Atos 4 marca o 
início da perseguição aos cristãos logo após 

a descida do Espírito Santo, com a prisão 
de Pedro e João. Simbolicamente, portanto, 
podemos dizer que esta foi a “fundação” da 
Igreja Perseguida. 

Aproveite a liberdade que temos como Igreja 
brasileira e utilize-a no serviço aos nossos 
irmãos perseguidos. “Seu amor me tem dado 
grande alegria e consolação, porque você, 
irmão, tem reanimado o coração dos santos” 
(Filemom 1.7b).

(Texto adaptado da Missão Portas Abertas)

MISSÕES EM FOCO

ORE PELO MUNDO MUÇULMANO 
DURANTE O RAMADÃ

O QUE É
O DIP?

O  ramadã é o nono mês do calendário 

islâmico, no qual se acredita que o profeta 

Maomé recebeu a revelação da parte de 

Alá (como os muçulmanos denominam 

o Deus Todo-Poderoso), dos primeiros 

versos do Alcorão. 

O jejum do ramadã é um dos cinco pilares 

da fé islâmica e é obrigatório para todos 

os seus seguidores. Trata-se de um tempo 

especial em que os muçulmanos se reúnem 

em oração e é considerado uma oportunidade 

especial para reviver, renovar e revigorar sua 

prática de fé.

Em 2017, o ramadã teve início dia 27 

de maio.  Pelo fato de o islamismo usar o 

calendário lunar (que é onze dias mais curto 

que o calendário solar, adotado na maior 

parte do mundo ocidental), o período sagrado 

do ramadã varia de ano para ano, o que 

significa que o jejum pode ser celebrado em 

diferentes meses e estações.

O jejum é obrigatório para todo muçulmano 

que tenha atingido a puberdade e que goze 

de perfeita saúde física e mental. O primeiro 

jejum de uma pessoa na comunidade 

muçulmana é algo para celebração e festa. 

As grávidas, lactantes, as que estão no 

período menstrual, crianças, idosos e aqueles 

que estiverem doentes ou viajando, são 

dispensados de praticar o jejum.

A isenção temporária do jejum é baseada 

nas circunstâncias individuais, que precisam 

ser analisadas durante o mês e, aconselhadas 

por um imã (líder religioso) ou por um 

estudioso islâmico. 

O jejum é feito por cerca de 29 dias, entre 

o nascer e o pôr do sol. O dia começa com 

o "suhoor", uma refeição feita ainda de 

madrugada, e termina com o "iftar", a refeição 

que quebra o jejum do dia. É um momento de 

celebrar com a família e os amigos, ocasião 

em que pessoas de outras religiões podem ser 

convidadas a participar.

Há duas grandes celebrações importantes 

durante o período. Na noite do 26º para o 

27º dia do Ramadã, celebra-se o "laylat al-

kadr" (noite do decreto), pois acredita-se que 

foi nessa noite que Alá começou a falar com 

Maomé. Alguns oram durante toda a noite e 

fazem seus pedidos mais especiais a Alá. No 

fim do jejum ocorre o "eid ul-fitr", um banquete 

seguido de três dias de comemoração, quando 

é proibido jejuar. Muitos muçulmanos vestem 

suas melhores roupas e decoram suas casas 

com luzes e outros enfeites. Dívidas antigas 

são perdoadas e dinheiro é dado aos pobres. 

Preparam-se alimentos especiais e convidam-

se amigos ou parentes para partilhar a 

festa. As crianças recebem presentes e há 

troca de cartões, algo semelhante ao Natal 

comemorado nos países ocidentais. "Eid al-

Fitr" é uma ocasião alegre, mas seu propósito 

primordial é de louvar a Alá e dar graças a 

ele, segundo a crença islâmica.

Durante o mês de jejum, verifica-se o 

aumento no preço de vários produtos em 

países de maioria islâmica, o que acrescenta 

grande sofrimento para o povo mais pobre. 

Isso acontece porque durante as noites 

do ramadã as pessoas ficam acordadas, 

celebrando e indo à mesquita para uma 

oração especial. O resultado é o aumento do 

consumo de alimentos, apesar da aparente 

contradição por ser um mês de jejum. 

Em muitos países do mundo muçulmano 

não praticar o jejum ou comer na frente de 

alguém que está jejuando é uma falta grave. 

Na Arábia Saudita, por exemplo, quem ousar 

admitir que não está jejuando é punido.

No Marrocos, o código penal prevê pena de 

até seis meses de prisão a quem não praticar 

o jejum. A Constituição marroquina ressalta 

que o islamismo é a religião oficial, mas diz 

também que o Estado protege a liberdade 

religiosa, enquanto o código penal criminaliza 

a quebra do jejum em público. Dessa forma os 

indivíduos são obrigados a praticar o ramadã 

por dois motivos: pela lei e pela religião.

Os cristãos de origem muçulmana precisam 

ter muita cautela, principalmente no 

período do ramadã. Eles podem facilmente 

incomodar os muçulmanos do país, mesmo 

que ajam com amor e piedade. Considerados 

apóstatas, esses cristãos são frequentemente 

expulsos de suas comunidades, deserdados 

e desprezados por suas famílias, e muitas 

vezes ameaçados de morte. Muitos ataques 

a igrejas e a cidadãos cristãos costumam 

acontecer nos últimos dias do ramadã.

ORE: 

- Para que no período do ramadã 

muitas pessoas possam ter um 

encontro pessoal com Jesus, através 

de sonhos e visões, como tem 

acontecido em outros anos;

- Para que os cristãos tenham 

sabedoria no agir e falar, que seu 

testemunho seja ponte para levar 

muitos islâmicos a Cristo;

- Pelo encorajamento e 

fortalecimento da igreja do Senhor 

nesse período de grande aumento 

da perseguição aos cristãos. 

(Texto adaptado da Missão Portas Abertas)

A palavra ramadã tem origem na palavra árabe "ramida" que significa "ser ardente".
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Quando você veio à Oitava Igreja pela primeira vez, 
recebeu uma carta nominal, escrita à mão, dando as 
boas-vindas? Se sim, imagina quem foi que a escreveu? 
A iniciativa do envio de cartas para os visitantes e 
pessoas que tem interesse em se tornar membros da 
igreja é do Ministério de Integração e a 
responsável pela confecção das cartas é 
uma membro especial aqui da igreja: A 
Dona Rafaela Pederzine. 
 
Ela se converteu ainda na juventude, 
depois de comprar os quatro evangelhos 
de um seminarista católico que 
vendia nos comércios de sua cidade, 
em Resplendor, no Vale do Rio Doce. 
Segundo Dona Rafaela, antes disso, ela 
tinha muita resistência com os crentes: 
“Eu não aceitava o evangelho de jeito 
nenhum, era contra, dizia que nunca 
seria crente, comprei os livros para 
confrontá-los, mas o Espírito Santo 
falou ‘agora é minha vez’”.  
 
Também enfrentou dificuldades dentro da própria casa, 
já que sua mãe era contra a sua conversão: “Ela quis até 
mesmo jogar minhas roupas na rua, chamou um padre 
para conversar comigo, pediu que eu decidisse por minha 
fé ou por uma vara. A gente não quer contrariar, mas 
nesse ponto, precisamos pensar na outra vida”, ela conta. 
 
Com 89 anos, Dona Rafaela está na Oitava há 46 e tem 
uma linda história de serviço e ensino da Palavra de 
Deus. Desde a sua chegada, ela se envolveu em ações que 
levavam a mensagem do Evangelho a pessoas distantes 
da igreja, como a realização de cultos nos lares, que mais 
tarde se tornavam congregações e igrejas, e visitas diárias 
nas casas de membros.
 
Um dos projetos dos quais ela participou foi a evangelização 
na Colônia Santa Isabel, região do município de Betim que 
abrigava os pacientes com hanseníase, entre as décadas 
de 70 e 90. Foram 20 anos de serviço, ministrando para os 
adultos e na Escola Bíblica para as crianças em uma igreja 
da região e nos cultos dos lares. 
 

Semanalmente, ela ia ao local para falar de Jesus às 
pessoas que, muitas vezes, eram vítimas de exclusão da 
sociedade. Apesar do grande esforço que precisava fazer, 
pegando vários ônibus para chegar até lá, o trabalho valia 
a pena: “Chegava cansada, até demorava a dormir, porque 

ficava lembrando”. E ele tinha frutos, 
pois ela conta que viu a conversão 
inesperada de um homem perdido e 
que esse foi um episódio que marcou 
aquela época. 
 
Hoje, morando em uma casa para 
idosas, Dona Rafaela continua 
atuante no ensino da Palavra e 
na oração. “Faço aconselhamento, 
qualquer problema que elas têm, 
vem conversar comigo. Também já 
ministrei quatro vezes em cultos 
especiais aqui”. Ela ainda usa a 
internet para fazer suas pesquisas 
e estudos da Bíblia. Além disso, suas 
atividades incluem a preparação das 
cartas que ela faz com muito gosto: 

“O que mais me motiva a escrever essas cartas é a alegria 
que eles ficam ao recebê-las”. 
 
Diante de toda a sua história, Dona Rafaela demonstra 
uma grande gratidão ao Senhor: “Eu não cesso de 
agradecer a Deus por minha salvação, e o cuidado que 
Ele  tem com a gente no dia a dia, às vezes quando eu 
vou dormir é que eu vou meditar nas coisas que Deus 
já fez por mim, quantos livramentos e envios com bom 
resultado”, e afirma que não quer parar de servir: “Peço 
para Deus me dar forças e oportunidades para eu fazer as 
coisas para Ele, porque eu não quero parar, eu peço ‘fala 
comigo o que o Senhor quer que eu faça’”. 
 
A D. Rafaela destacou, ainda, a importância da oração e da 
leitura da Bíblia, falando que esses são os nossos alimentos 
espirituais diários. Uma vida inspiradora, muitas histórias 
impactantes que glorificam o nome de Jesus e que podem 
ser exemplo. Um dos pedidos da senhora foi por mais 
visitas. Então, se você quer conversar um pouco mais com 
ela, procure o Ministério de Integração e faça uma visita! 
 

UMA VIDA
DE  SERVIÇO, 
ORAÇÃO E 
PALAVRA 
DE DEUS

Prestes a completar 90 anos, a Dona Rafaela Pederzine escreve, há 14 anos, e com
toda alegria, cartas à mão para os visitantes da Oitava Igreja.

O que mais 
me motiva 
a escrever 
essas cartas é 
a alegria que 
ele ficam ao 
recebê-las". 

ENTREVISTA



ESPECIAL

Em maio, nós comemoramos os 48 anos 
da Oitava Igreja. Foi um mês cheio de 
programações e convidados especiais. 
Recebemos os Pastores Augustus 
Nicodemus Lopes, Osni Ferreira, Sadler 
Lopes e Cláudio Duarte. Milhares de 
visitantes vieram à Oitava neste período.
 
No domingo, 28/05, um culto especial 
marcou a igreja. Realizada em uma 
tenda montada no estacionamento, a 
celebração reuniu cerca de duas mil 
pessoas. Um momento especial para 
agradecer ao Senhor.
 
O Pastor Jeremias Pereira foi o preletor 
da noite e falou sobre a vida de Bartimeu. 
Ele deu algumas aplicações práticas que o 
crente precisa ter, baseado na passagem 
bíblica escolhida: Expectativa, iniciativa, 
coragem, disposição e fé. 

O culto também foi marcado 
pela recepção de novos 
membros e batismos. Dezenas 
de pessoas decidiram por Cristo 
ao final da noite. Algumas delas, já 
frequentadores da Oitava por muitos 
anos, pediram para ser batizadas 
naquele momento.
 
E os pequenos também participaram 
da festa. Além do culto na tenda, uma 
programação voltada especialmente 
para as crianças foi realizada no Salão 
Social. Centenas delas louvaram ao 
Senhor e aprenderam mais sobre 
a Bíblia junto com a equipe dos 
ministérios Infantil e de Juniores e com 
o Ovelhão, o mascote da turma.

 Uma noite abençoada, na qual a Palavra 
do Senhor foi pregada, pessoas foram 

alcançadas, o nome de Jesus foi exaltado 
e o aniversário da nossa querida Oitava 
Igreja foi celebrado. 
 
Na quarta-feira, 31/05, e na quinta-
feira, 01/06, também realizamos 
cultos especiais no estacionamento, 
com a participação das Oitavas 
Betim, Matozinhos e Nova Lima e o 
Ministério Avivah.  
 
Não acompanhou os cultos? Assista aos 
vídeos em nosso canal no YouTube ou 
na página no Facebook.

Mês de
Comemorações
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ENSINO TEOLÓGICO 

O QUE ESTAMOS APRENDENDO?
 
▶ HUMILDADE X ORGULHO
A humildade é uma virtude a ser experimentada, cultivada 
e praticada. Se queremos andar no caminho de Cristo, 
devemos desejar a humildade. Ela é lapidada em situações 
de tensão e tentação, e sem esforço para colocar nosso ego no 
seu devido lugar, não chegaremos longe. A nossa alegria não 
deve ser a posição que ocupamos diante dos homens, mas a 
obediência que prestamos ao Senhor.
 
▶ PACIÊNCIA X IRA
A paciência deve ser buscada e exercitada em nossas 
orações, pois ela é aperfeiçoada em meio às lutas da vida. A 
impaciência provoca brigas, mas a paciência leva à paz. O 
mais importante: A paciência vem de Deus. 
 
▶ SANTIDADE X LUXÚRIA
Santidade não é um acessório opcional que pode ser 
adicionado à vida cristã. Santidade é essencial. Se você não 
está se esforçando para crescer em santidade, você precisa 
rever se realmente conhece a Jesus como o seu Salvador.
 
▶ EQUILÍBRIO X GULA
Equilíbrio é a capacidade de manter-se de pé, mesmo que 
seja sobre uma corda bamba. Estabilidade emocional, social, 
física e espiritual. Autodomínio; comedimento; controle; 
temperança. Estado do que se mantém constante, rumo à 
metas estabelecidas.
 
▶ GENEROSIDADE X GANÂNCIA
Apenas a generosidade quebra a força da avareza, assim 
rompemos com as estruturas do egoísmo dentro da nossa 
alma. As riquezas terrenas acabam, os tesouros celestiais 
permanecem. Quando conhecemos a Cristo, entendemos 
que os recursos que temos têm o objetivo de fazer o Reino de 
Deus avançar. Invista em algo que vai além de você.
 

▶ DISPOSIÇÃO X PREGUIÇA
A disposição gera o desejo de servir. O preguiçoso está 
sempre arrumando desculpas para não servir, já o disposto 
tem um brilho diferente nos olhos, está sempre atento e 
com o desejo de se envolver, de ajudar, de servir. Uma das 
máscaras da preguiça é sempre ficar na teoria, nas ideias. O 
preguiçoso é muitas vezes alguém cheio de ideias, mas que 
nunca se envolve na prática. Para a pessoa disposta não 
tem tempo ruim. É a primeira a colocar a mão na massa e a 
última a parar.
 
▶ CONTENTAMENTO X INVEJA
Contentamento não é uma acomodação. Há um 
descontentamento que chamamos de “santo”, que nos leva 
a querer crescer, progredir e prosperar. E a Bíblia condena o 
descontentamento que me faz olhar para as pessoas e ficar 
com um sentimento negativo de que eu é quem deveria ter 
o que elas têm.
  
 
COMO ALCANÇAR ESSAS VIRTUDES?
 
Não existe virtude fora de Cristo. O pouco de virtude que 
pode ser encontrado na vida de qualquer pessoa vem ainda 
do reflexo nebuloso da imagem de Deus em sua criação. 
E só através da presença de Cristo em nós é que podemos 
experimentar um irradiar dessas virtudes em nossa vida. 
Tiago afirma que "toda boa dádiva e todo dom perfeito são 
lá do alto, descendo do Pai das luzes" (Tg 1.17), e se quisermos 
encontrar essas virtudes em nós, não podemos achar que 
conseguiremos produzi-las. O Espírito Santo é quem nos 
capacita a expressar cada virtude, e só em Deus podemos 
experimentar o sucesso em cada uma dessas áreas.

[Pr. Luís Fernando Nacif Rocha]

PARTICIPE DA CAMPANHA 
“AS 7 VIRTUDES CAPITAIS”

Humildade  |  Paciência  |  Santidade  |  Equilíbrio | Generosidade  |  Disposição  |  Contentamento
. 

Procure o grupo mais próximo e faça parte.

Acesse o hotsite e faça o download dos materiais:  www.oitavaigreja.org.br/as7virtudescapitais



INFANTIL E JUNIORES

Olá, amiguinhos! 
 

Vocês sabiam que antes de ser rei, Davi cuidava de ovelhas? 
Isso mesmo. Você pode ler essa história na Bíblia em 1 Samuel, 
capítulo 16.

Agora, observe as ovelhas abaixo e ligue as que forem iguais. 
Você pode usar um barbante para fazer isso! Ah, e para ficar 
mais bonito, cole um pouco de algodão no corpo das ovelhas, 
representando a sua lã.

Envie o seu desenho!
 
O que você mais gosta aqui na Oitava Igreja? Ou do que se lembra
quando a mamãe ou o papai chamam para vir ao culto? 
 
Faça um desenho bem bonito e colorido e peça para um adulto
enviar para o e-mail: comunicacao@oitavaigreja.org.br.

Nossos pastores vão escolher um deles para ser
publicado na próxima revista!
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REFLEXÃO + PERFIL

Crie um novo hábito: não falar mal das pessoas, nem reclamar, 

nem queixar, nem mandar indiretas, não ofender, não 

murmurar contra ou falar do calor, nem do trânsito, nem da 

igreja, nem da família, nem das circunstâncias, nem do chefe, 

nem do pastor, nem dos irmãos, nem de si mesmo, nem do Eterno, 

nem da incompetência, nem da falta de reconhecimento, nem 

da ingratidão, nem das lutas pessoais, nem de…

Lembrar que tudo está no controle de nosso Senhor!

"Simão, Simão, Satanás pediu vocês para peneirá-los como trigo.” Lc 22.31

Transforme sua língua digital em fonte de encorajamento.

Se tiver que falar olho no olho, chame inbox. Beleza?
Pr. Jeremias Pereira

Você conhece o Pastor Adelchi Rangel?
 
Ele está à frente da Oitava Igreja Presbiteriana de 
Belo Horizonte em Betim. Além disso, também atua 
no Retiro com Deus e Retiro Vida Vitoriosa. 
 
Converteu-se a Cristo em 1997 e desde os primeiros 
passos na fé percebeu o chamado para o ministério. 
Se formou no Seminário Teológico Presbiteriano 
Reverendo Denoel Nicodemos Eller, em 2014.
 
Nasceu aqui mesmo em Belo Horizonte, em 
1977. Casado há 17 anos com a Kellen, Adelchi 
tem duas filhas, a Agnes, de 11 anos e a Kézia de 
7. Seu personagem mais inspirador na bíblia é 
Paulo, por conta de sua “convicção do propósito de 
Deus em sua vida”.
 
E seu versículo de inspiração: "Por isso quero que 
você lembre de conservar vivo o dom de Deus que você 
recebeu quando coloquei as mãos sobre você." 1Tm 1.6
 
Deseja entrar em contato com o Pastor? Mande um 
e-mail para pradelchi@oitavaigreja.org.br. 
 

Quer conhecer a Oitava Betim? A igreja está situada 
na Avenida Belo Horizonte, 117, bairro Espírito 
Santo. Você será muito bem-vindo!



PRÓXIMOS   
       EVENTOS

Realização: Rua Nestor Soares de Melo,
nº 15, Palmares - CEP: 31160-540,
Belo Horizonte-MG
Tel (31) 3449-8600 - Fax (31) 3449-8630

EXERCITANDO
O AMOR NO

CASAMENTO.
 Segunda-feira
5/6/2017 | 20h

ENTRADA FRANCA

Palestrante:
PR SERGINHO - IBL

RETIRO COM DEUS
Quer conhecer mais de perto o 
evangelho de Jesus Cristo? Seu lugar é aqui.
DIA 10/06, SÁBADO
Saída da Oitava Igreja às 7h e retorno às 21h30
Valor: R$30,00 
(Já incluso o transporte e a alimentação)

Levar itens de higiene pessoal e usar uma 
roupa confortável. 
Inscrições pelo site: www.oitavaigreja.org.br 
Mais informações na secretaria: 3449-8600

Sábado | 10/06 | 19h30
Oitava Igreja Presbiteriana de BH

 CULTO DOS JUNIORES
 

Hoje, 04/06, às 17h, no salão social.
Participe! 

ACAMPAMENTO JUNIORES
 
DE 07 A 09 DE SETEMBRO. 
Fique atento ao período de inscrições a partir da 
próxima semana, no site: www.oitavaigreja.org.br.  
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AGENDA SEMANAL

 

DÍZIMOS E OFERTAS
No gazofilácio, em espécie, cheque ou 
comprovante de depósito/transferência.
Favorecido Oitava Igreja Presbiteriana 
de Belo Horizonte
(CNPJ: 21.854.112/0001-80), nas contas:

OITAVA IGREJA PRESBITERIANA DE BELO HORIZONTE

Rua Nestor Soares de Melo, 15, Palmares, CEP 31160-540, Belo Horizonte - MG
Tel. (31) 3449-8600  |  www.oitavaigreja.org.br | oitava@oitavaigreja.org.br

BRADESCO
Ag.: 1850
C/C.: 66-3

BANCO
DO BRASIL
Ag.: 3857-1
C/C.: 89846-5

CAIXA
ECONÔMICA
Ag.: 0815 | OP.: 003
C/C.: 2557-2

ITAÚ
Ag.: 6633
C/C.: 18997-9

PR. JEREMIAS PEREIRA | (31) 99179-6968
prjeremias@oitavaigreja.org.br
PR. BRUNO BARROSO | (31) 98885-8668
prbruno@oitavaigreja.org.br
PR. EDUARDO BORGES | (31) 98430-8095
preduardo@oitavaigreja.org.br
PR. ELOÍZIO COELHO | (31) 99437-4896
preloizio@oitavaigreja.org.br
PR. GIDIEL CÂMARA | (31) 98766-7555
prgidiel@oitavaigreja.org.br
PR. ISRAEL ABREU | (31) 98242-8596
prisrael@oitavaigreja.org.br
PR. IURY GUERHARDT | (31) 99925-6079
priury@oitavaigreja.org.br
PR. LUÍS F. NACIF | (31) 98887-2131
prluis@oitavaigreja.org.br
PR. ROBERTO T. SANTOS | (31) 99205-8915
prroberto@oitavaigreja.org.br 
PR. ADELCHI RANGEL | (31) 99308-0633
pradelchi@oitavaigreja.org.br
PR. ANTÔNIO COTA | (31) 99771-5140
prantonio@oitavaigreja.org.br
PB. CARLOS JOEL PEREIRA | (31) 99235-2485
carlosjoel@oitavaigreja.org.br

DOMINGO: 
7h | Culto de Celebração 
9h | Culto de Celebração
        Culto Infantil 
        EBT: adultos, mocidade, UPA e infantil
11h | Culto de Celebração 
         EBT: adultos, juniores e infantil 
17h | Culto de Celebração
          EBT: infantil 
19h30 | Culto de Celebração 
              EBT: infantil
SEGUNDA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas  
21h | Reunião de Oração (Oitava Jovem)
TERÇA: 
7h | Reunião de Oração 
14h | Tarde da Esperança 
19h30 | CETRO 
20h | GCOIs nas casas
QUARTA:
7h | Reunião de Oração 
20h | Culto da Família 
20h | EBT: infantil
QUINTA: 
7h | Reunião de Oração 
19h30 | CETRO 
20h | Culto de Oração 
EBT: adultos, infantil e GCOIs nas casas
SEXTA: 
7h | Reunião de Oração 
20h | GCOIs nas casas 
SÁBADO:
5h | Reunião de Oração dos Homens    
       (quinzenal) 
7h | Oração Ministério Infantil 
18h30 | GCOIs nas casas 
19h30 | Culto Adolescentes 
              Culto Oitava Jovem
20h | Culto Jovens Adultos
Exceções: 17h | 1º e 3º domingo do mês: 
                              Culto dos Juniores 
17h | Último domingo do mês: 
          Culto Inglês

AGENDA SEMANAL

CONTATOS PASTORAIS

Todos os sábados, 
às 19h30, no templo.
Adoração, comunhão 
e Palavra de Deus.
Esperamos você! 

Uma mensagem bíblica na sua 
casa, todos os sábados, às 9h30, 
na TV Band Minas.

Assista com sua família! 

CULTO  


